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名古屋熱田RAC 小岩大騎会長はじめ会員13名

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～識字率向上月間～

　今夜は恒例の熱田RACとの合同例会です。
瑞穂RCは数年前から年1度、熱田RACとの
合同例会を行っています。合同例会は、特に新
入会員の方にRACを認識していただき、RAC
の皆さんと交流を深めるいい機会になるもの
と思います。
　RACの皆さんもご存知かと思いますが、瑞
穂RCは次年度髙須会長年度になりますが、
本年11月の地区大会のホストクラブを仰せつかり、現在、地区大会
に向けて準備をしています。あと半年となりましたが、これからRAC
の皆様にご協力やお手伝いをお願いする事があるかと思います。ど
うかよろしくお願いします。
　短い時間ですが、皆さんとの交流を深め、楽しい時を過ごすこと
ができればと思います。震災に遭われている方には申し訳ございま
せんが、今日は会場委員会のお世話で美味しい料理がたくさん用
意してあると思います。たくさん食べていただき、食べきれない料理
はお土産に持って帰って下さいますようお願い致します。

名古屋瑞穂RC会長挨拶 田中隆義会長

　　私達の今期のクラブテーマは「交流・親
睦・笑顔」です。自クラブのアクターや他クラブ
のアクターやロータリアンの方々との交流を
広げ、親睦を深め、笑顔で活動を行っていける
ようにとの願いが込められています。このよう
な合同例会を開催して頂き、多くのロータリア
ンの皆様と接する機会を与えてくださる事は
非常にありがたいです。
　私達は現在30名で活動を行っておりますが、今期の6月末で卒
業者と退会者合わせて8名が抜けることになっています。しかし新入
会員の確保がいまだできていません。もしも息子さんや娘さん、会
社の若い社員さんなど、会員増強に御協力頂ける方がいらっしゃい
ましたら、入会を勧めて頂けたらと思います。RACに入るとさまざま
なメリットがあります。同世代の多くの仲間に出会え、普段の生活で
は接する機会のない皆様のようなロータリアンの方 と々交流が持て
ます。さらに自己の成長の場として期待できます。私はこうして人前
で話すのは非常に苦手な人間でしたが、今では人前に立ち、話せる
のは成長の証だと思います。是非とも成長させたい人物を名古屋熱
田RACに入会させて頂けないでしょうか。私達はいつでも前途有望
な若者をお待ちしています。

名古屋熱田RAC会長挨拶

小岩大騎会長
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今回の大地震の義援金として
御見舞い申し上げます。
名古屋熱田RACの皆様、当院の山下がお世話になっています。今
後とも宜しく。
名古屋熱田RACの皆さんを歓迎します。私は次年度瑞穂RCのRA
副委員長です。宜しくお願いします。
今回初めて台北延平RC訪問に参加しました。国際奉仕委員長は
じめ関係者の方々、お世話になりました。東北関東大震災、お見舞
い申し上げます。
3月11日の東北関東大震災の被害を受けられた方々にお見舞い申
し上げ、死亡、行方不明の方々にご冥福をお祈りします。

RACを迎えて。東日本大震災の被災者にお悔やみを申し上げます。

名古屋熱田RACの皆さん、ようこそ瑞穂RCへ。合同例会を楽しん
でいって下さい。本日は宜しくお願いします。

野崎　洋二さん
大川　嘉成さん

松波　恒彦さん

遠山　堯郎さん

亀井　直人さん

鈴木　圓三さん

泉　　憲一さん

野崎 洋二さん　田中 隆義さん　梅村 昌孝さん　岩本 成郎さん
大嶽 達郎さん　吉木 洋二さん　近藤 茂弘さん

亀井直人ニコボックス委員長

　RACの皆様、年に一回の出会いですが、今日
は是非ゆっくりとおくつろぎ頂きたいと思いま
す。先日、東北関東大震災がございました。もし
被災地に知人、友人がいらっしゃいましたら、
是非元気づけてあげてください。元気を被災地
に届けたいという想いを込めて、乾杯をしたい
と思います。乾杯。

乾杯：松井善則さん
懇親会

）名15数人算計席出（  名43席出　名66員会

出席率　61.8％ 3月17日は補填により

83.6％

出席報告 亀井直人出席委員長

幹事報告
・3月31日(木)13：40よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にお
いて、新旧会長・副会長・幹事懇談会を行います。

加納　裕幹事

　3月28日(月)から4月28日(木)、バー「人人」で水彩画のグループ
展を開催します。瑞穂RCからは大嶽達郎さんと市岡正蔵さん、そし
て私が出展しています。お店の場所はCBC南側の通りにあるビルの
地下(電話番号:241-2784)です。よろしくお願いいたします。

美術クラブ：吉木洋二さん
委員会・同好会報告

83.6 ％



　まずは本日の出席メンバーの紹介をさせて頂きます。
成瀬　裕美さん、 犬飼佳菜子さん、 吉村　尚文さん、
岩本　亜己さん、 山本　和正さん、 林　　麻有さん、
辻　　雄基さん、 水野　貴晴さん、 山田　葵さん、
坂上　卓史さん、 市原　賢人さん、 犬飼　景子さん、
以上13名です。
 それでは今から2010～2011年の活動報告をしていきたいと
思います。現在の会員数は30名、男性17名、女性13名で活動し
ており、そのうち今期の新入会員は6名です。
　各委員会の活動報告に移ります。まずクラブ奉仕委員会です。
委員会テーマは「チャレンジ＆エンジョイ」。RAC会員向けの招
待行事でフットサルを行うため、事前に名古屋熱田RACのメン
バーでフットサル例会を行いました。ニュースポーツとして『マレッ
トゴルフ』というゲートボールと同じような大きさのクラブとボー
ルを使い、パターゴルフのようにカップにボールを入れるという新
しいスポーツを行いました。新年例会では餅つきを行いました。
　続いては国際奉仕委員会です。委員会テーマは「ハローワール
ド・世界を知ろう」。今期は地区のRACの活動にカンボジアへの
教育普及活動がありましたので、カンボジアについて深く知るた
めに国際奉仕委員会は年4回の担当例会すべてをカンボジアに
焦点を当てて、活動しました。第一回目の例会では基本情報や歴
史、カンボジアが抱えている課題などをインプットし、第二回目の
例会では知り得た情報を元にカンボジアの抱える課題の解決方
法・手段についてワークショップ形式で話し合い、アウトプットす
ることでより理解を深め合いました。第三回目は名古屋大学准教
授でカンボジア出身のコンテイリさんをお招きし、現地の方の目
線に立った講話をして頂きました。
　次は社会奉仕委員会です。委員会テーマは「継続奉仕の心」。
『中央有鄰学院』という児童養護施設を毎年訪問させていただき、
レクリエーションを行っております。今年度はバルーンアートを行
い、犬や花など色々なオブジェを子供達と一緒に作りました。『デ
イサービスセンター西日置フラワー園』にも慰問させて頂き、ス
イーツデコでデザートの形のストラップ作りをしました。2007年
から始まった熱田区の宮野渡し公園でのクリーン堀川活動にも
名古屋熱田RACは当初から継続して参加させて頂いております。
　最後は専門知識開発・財務委員会です。委員会テーマは「脱
皮・一緒に成長しませんか」。建築会社に勤めている会員による
夢のマイホーム作りに関する例会を行いました。建築会社で働い
ているからこその独自の観点で話して頂き、今後のマイホーム作
りに非常に参考となる内容となりました。招待行事でフットサル
大会を行うにあたり、それに先駆けて、フットサルについての知識
やルールなど基本的なことを、クイズ形式で楽しく学ぶ例会も行
いました。他にはF1に非常に詳しい会員が詳細な説明をする例
会も皆の関心を引きました。
　今年度の招待行事は「熱田カップ2010」ということで、2010
年8月21日若宮フットサルパークにてフットサルの招待行事を行
いました。炎天下の暑い中にも関わらず、総勢60名近くの方々に
参加して頂きました。この招待行事はロータリアンの皆様にはご
参加頂けない内容でしたので、このフットサル大会とは別にRCの
皆様向けに招待行事を3月13日に企画しておりましたが、先日の
震災により活動を自粛させて頂きました。5月の通常例会でこの
予定していた招待行事を行うことが決まりましたので、興味があ
る方は是非ご参加ください。

　ロシア人のスクリャービンが初めて海を見た
時、そのあまりの美しさに感動し、その想いを込
めた曲が幻想ソナタです。お食事しながらで結
構ですので、そんな世界観を感じて頂けたら幸
いです。よろしくお願いします。

（2曲目：ショパン作曲「ピアノ・ソナタ第3番　終楽章」）

ピアノ演奏　山田愛子事務局員

「手に手つないで」唱和

閉会挨拶：堀　慎治RA委員長

10～11年度名古屋熱田RAC活動報告：小岩大騎会長

　RACの皆様、ご苦労様でした。もっとRACの皆様と交流を深
めたいと思っていますが、なかなか交流する機会がございません
のが残念です。先日、東北関東大地震がございましたので、まさに
RACの出番だと思っております。交流や笑顔をキャッチフレーズ
に頑張って頂きたいです。どうもありがとうございました。

　3月15日(月)に台北延平扶輪社の
創立34周年記念式典に当クラブ会員
16名、家族６名が出席しました。

■次々週行事　4月10日(日)
行 事
場 所

春の家族会
湯谷温泉泉山閣
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■次週の行事　4月7日(木)
行 事
時 間

1500回記念例会
18：00～20：00
：
：

■今週の卓話　3月31日(木)
会 員
テ ー マ

髙村博三さん
地区大会準備状況 
：
：

例会のご案内

台北延平RC創立34周年記念式典

※4月14日(木)は4月10日の振替により休会
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